

Smart Country Convention

2025 erneut gewachsen

[07.10.2025] Eine neue Rekordbeteiligung hat die Smart Country Convention 2025 erreicht. Mehr als 23.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben die Veranstaltung besucht, viele wollen zwischen dem 13. und 15. Oktober 2026 zur nächsten SCCON wiederkommen.

Mehr als 23.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben in diesem Jahr die Smart Country Convention ([SCCON](#)) besucht, die vom 30. September bis 2. Oktober 2025 in Berlin stattgefunden hat. Das teilt jetzt der Digitalverband [Bitkom](#) mit. Dies sei ein Plus von 22 Prozent gegenüber dem Vorjahr ([wir berichteten](#)). „Die Rekordbeteiligung an der Smart Country Convention 2025 zeigt: Die Digitalisierung von Verwaltungen, von Städten, Gemeinden und Behörden hat sich auch in Deutschland zu einem Top-Thema entwickelt“, sagt Bitkom-Präsident Ralf Wintergerst. „Die Bundesregierung hat sich mit der Modernisierungsagenda ehrgeizige und wichtige Ziele gesetzt, die Smart Country Convention kann dabei helfen, der Umsetzung den notwendigen Schwung zu geben.“

Die SCCON ist in diesem Jahr um eine dritte Messehalle gewachsen und bot insgesamt sieben Veranstaltungsbühnen mit mehr als 1.000 Live-Sessions, 800 Speakern und 100 Workshops, berichtet der Digitalverband des Weiteren. Im Mittelpunkt standen die Themen Verwaltungsdigitalisierung, Smart Cities und Smart Regions, Cybersicherheit, Mobilität, Digitale Teilhabe sowie KI- und Cloudtechnologien. Unter anderem wurden im Rahmen der Smart Country Convention die Ergebnisse des Vorhabens Connected Urban Twins (CUT) vorgestellt ([wir berichteten](#)). Sechs kommunale IT-Dienstleister nutzten die SCCON, um ihre Kooperation im Verkehrswesen bekannt zu geben ([wir berichteten](#)). Es wurden außerdem der Smart Country Startup Award 2025 ([wir berichteten](#)) und der Smart City Award ([wir berichteten](#)) verliehen.

Auf den erstmals 20.000 Quadratmetern Ausstellungsfläche präsentierten laut Bitkom rund 500 Aussteller innovative Lösungen und neueste Technologien für Behörden und Kommunen. Die Expo auf dem Berliner Messegelände verzeichnet damit ein Wachstum von rund 30 Prozent im Vergleich zu 2024.

Dass die SCCON ein Erfolg war, liest der Bitkom an ersten Ergebnissen der Marktforschung ab. Demnach beabsichtigen die Fachbesucher „in hohem Maße“, die Veranstaltung auch 2026 zu besuchen. Zudem planen mehr als 90 Prozent der bislang befragten Aussteller bereits jetzt ihre erneute Teilnahme im kommenden Jahr. Die Smart Country Convention 2026 soll vom 13. bis 15. Oktober auf dem Berliner Messegelände stattfinden.

(ve)